



野田市立関宿中央小学校  
第1学年 学年便り NO. 2  
令和3年4月30日

新緑がまぶしく、さわやかな風が薫る季節となりました。子どもたちは少しずつ学校にも慣れ、毎日元気いっぱい過ごしています。給食の準備の仕方や掃除の仕方を覚え、日に日に上手になってきています。

先日はご多用の折、学習参観にご参加くださり、ありがとうございました。

5月になると、平仮名の読み書き・数の学習・ノートの使い方など、学習が本格的になってきます。体調を整えて元気に登校し、学習に取り組めるように、連休中はゆっくりお休みください。

## 5月の学習予定

国語	・かき、かぎ・ことばをあつめよう ・くまさんとありさんのごあいさつ 他
算数	・なかまづくりとかず ・なんばんめ
生活	・わたしががっこうどんなところ ・はなや やさいを そだてよう①
音楽	・はくをかんじてあそぼう
図工	・ひかりのくにのなかまたち ・はみがきのえをかこう
体育	・からだづくりうんどう・とぼうんどう
道徳	・じゅぎょうがはじまりますよ ・がっこうにはね ・きをつけて

☆4月16日(金)に、犯罪被害防止の学習を行いました。「いかのおすし」を合言葉に、危険時の身の守り方を学びました。ご家庭でも再度お子様と安全に過ごすための約束等をお話ししてください。

☆4月28日(水)に、SOSの出し方についての学習を行いました。自分の気持ちを友達に話す活動を通して、困った時や悲しい時には周りの人に相談するとよいことを学びました。

☆5月7日(金)に、さつまいもの苗を植える予定です。軍手の使用は、自由です。使用する場合は、名前をしっかりと書いてきてください。

## 4月の学習から

- ☞ 国語は、教科書の挿絵から動物や生き物の名前を探しだす学習や、ひらがなの読みや書き方を中心に進めています。ひらがなでは、文字の形や書き順、とめ・はね・はらいなども指導しています。
- ☞ 鉛筆の持ち方や書くときの姿勢を毎時間指導しています。鉛筆の持ち方など、今までついた癖はなかなか直りませんが、正しい持ち方ができるように声をかけています。
- ☞ 連休明けから音読を始めます。初めのうちは、ひらがなの一字一字を指で指しながら読むようにします。慣れてきたら、句読点までをつなげて読むようにします。家の人に言われなくても帰ったらすぐに音読をする習慣がつくと良いです。
- ☞ 国語や生活科の学習で、あいさつの仕方を学習しました。元気な声で挨拶ができていましたら、ご家庭でもほめてあげてください。

## 集金のお知らせ

・教材費 2,000円

\*集金日は、7日(金)です。

## お知らせ・お願い

- ☆ 行事予定につきましては、学校便り「宝珠花」をご覧ください。
- ☆ 定期健康診断が行われています。疾病等が見つかったときは、治療勧告の用紙を渡してお知らせしています。用紙を持ち帰りましたら、早めに医療機関に行って治療するようお願いいたします。
- ☆ 今年のゴールデンウィークは5連休となります。連休中の過ごし方をお子様と話し合い、安全にお過ごしください。